



ともしび

令和6年1月31日
せたがやくりつみしゅくちゅうがっこう
世田谷区立三宿中学校
やかんがつきゅう
夜間学級だより1月号
こうちゅう はまがわ かずひこ
校長 濱川 一彦



「ともしび」について
いえじ いそ ひと くるま
家路を急ぐ人や車
よぞら した みしゅくちゅうがっこう
きかう夜空の下、三宿中学校の
こうしゃ こうこう
校舎に煌々とともるあかり。それは、
やみ て まな や
闇を照らす学び舎のともしび。
まな ば え よろこ
の心にもたくさんのもとしびが。
まな せいとひとり
そして、ここで学ぶ生徒一人ひとり
まな せいとひとり
習への強い意欲、将来への夢、そ
なかも
中で燃ゆ
学がく
して希望。
きぼう

「当たり前の幸せ」

こうちゅう はまがわ かずひこ
校長 濱川 一彦

せいと みな つうじょう しんねん はじ いしかけん がんじつ ひ おお
生徒の皆さん、こんばんは。通常だと新年のあいさつから始めるところですが、石川県で元日の日に大
じしん ひげんざい だんかく めい とうと いのち うば
きな地震があり、1月9日現在の段階で168名の尊い命が奪われ、いまだに323名の行方不明者が
いるということです。

おお さいかい おそ にほん おお じしん なんど おそ
大きな災害はいつ襲ってくるかわかりません。日本は大きな地震に何度も襲われました。しかしそこから
た なお ふっこう は いまわれわれ いま せいかつ たいせつ
立ち直り、復興を果たしてきました。今我々ができることは今の生活を大切にすることです。当たり前の
せいかつ しあわ かん ひ はねだくうこう じこ お のとはんどう ぶっし
生活ができている幸せを感じます。また、2日には羽田空港での事故も起きました。能登半島への物資を
おく りりく な じえいたい みな げんち かつやく
送るため、離陸しようとしていたところだったそうです。お亡くなりになった自衛隊の皆さんは現地で活躍
ゆうしゅう ほう く もう あ おも
するため優秀な方たちだったそうです。お悔やみを申し上げたいと思います。

お く しかた わたし まえ む ひび す
起きてしまったことをいつまでも悔やんでも仕方ありません。私たちは前を向いて日々を過ごすしかあり
め まえ もくひょう たっせい がんば
ません。目の前の目標を達成できるよう頑張りましょう。

にがつき しゅうぎょうしき はな しょうがつ ぎょうじ さん
さて、二学期の終業式にみなさんにお話したことがありました。それは、お正月という行事に参
か はな
加してほしいとお話ししました。

はつ い ひと おおそうじ てつだ ひと としまま ひと
初もうでに行った人はいますか?大掃除を手伝った人はいますか?お年玉をもらった人はいますか?お
としまま ひと みな しょうがつ けっこうたの
年玉をあげた人はいますか?皆さんお正月を結構楽しんだようですね。

げんざい のこ げつ さんねんせい じゅけん みな ほんばん む たいちよう との さいご
現在のクラスも残り3か月となります。三年生の受験する皆さんは本番へ向けて体調を整えて最後
がんば そつぎょう ひか よ そつぎょうしき
の頑張りどころです。卒業を控えるみなさんは良い卒業式になるよう、クラスのみなさんと良い思い出が
いちにちいちにち たいせつ す
できるよう一日一日を大切に過ごしましょう。

ねんせい そつぎょう みな たの おも で ここ
1、2年生のみなさんは卒業する皆さんと楽しい思い出ができるように心がけてください。また、進
きゅう じゅんび ひび べんきょう がんば じぶん たか
級する準備と日々の勉強をさらに頑張り、自分を高めるようにしましょう。

さんがつき よ がつき
それでは三学期も良い学期になるよう、みんなで協力して頑張りましょう。

せいと かいれんごこうりゅうかい 【生徒会連合交流会】

がつ か ど ご ご え ど がわくりつ こ まつがわちゅうがっこう かいじょう や
12月9日(土)午後、江戸川区立小松川中学校を会場に夜
かんちゅうがっこう こう せいと あつ す ぼ 一 つ とお こうりゅうかい
間中学校7校の生徒が集まり、スポーツを通しての交流会が
かいさい 開催されました。



こくさいりょうりこうりゅうかい 【国際料理交流会】

じぶん くに しょくぶんか りょうり さいげん ぐるーぶ かいしょく こくさいりょうりこうりゅうかい にち きん
自分の国の食文化を料理として再現し、グループごとに会食する国際料理交流会を19日(金)
じっし にほん ふいりびん ねばーる ちゅうごく ぐるーぶ わ じまん りょうり つく
に実施しました。日本、フィリピン、ネパール、中国の4グループに分かれて、自慢の料理を作りました。
せいと かんそう よ
した。生徒の感想をまとめましたので、お読みください。

ぐるーぶめい グループ名	りょうりめい 料理名
にほんはん 日本班	このや お好み焼き
ふいりびんはん フィリピン班	ぱんしつと パンシット、マンゴーフロート
ねばーるはん ネパール班	あちやーる アチャール、パコラ
ちゅうごくはん 中国班	すいぎょうざ 水餃子、焼き餃子



ふいりびんりょうり
フィリピン料理
ぱんしつと
パンシット



ちゅうごくりょうり
中国料理
すいぎょうざ
水餃子

ねばーるりょうり
ネパール料理
ぱこら
パコラ

こくさいりょうりこうりゅうかい かんそう 国際料理交流会の感想

くみ
1組

ことし こくさいりょうりこうりゅうかい りょうり
今年の国際料理交流会はみんなで料理ができて、1日
とお たの とく かくこく りょうり た
を通して楽しかったです。特に各国の料理を食べること
くに しょくぶんか あたら まな あじあ ちいき
で、その国の食文化を新しく学んだり、アジア地域で
きょうつう ぶぶん はつけん べんきょう
共通する部分を発見することができて、とても勉強に
ことしそつぎょう ねんせい
なりました。そして、今年卒業する三年生のみんなと心
のこ たの おも で ここ
に残る楽しい思い出ができてうれしかったです。

こくさいりょうりこうりゅうかい かんそう 国際料理交流会の感想

くみ
2組

こくさいりょうりこうりゅうかい たの
国際料理交流会は楽しかったです。みんな頑張りました。他
くに りょうり がんば
の国の料理もおいしかったです。